

# 蔵王

会報

感動と出会いの輪を拡げよう! No.3



## 一つの幸福の在り処から17の筋道へ

広報委員会 副委員長

土屋和浩



広報副委員長、大場印刷株の土屋です。いつも広報蔵王をお読みいただきましてありがとうございます。また、昨年から県広報委員長になり、広報最上川を担当させていただき、新聞広告、ラジオCM、Facebook

bookページ、ホームページなども手掛けさせていただいております。こういうお役目を頂けるのは大変ありがたいことだと皆さまに感謝をしております。至らない点も多々。お叱りも多々。まだまだ多々。はなはだ微力ではありますがこれからも「日本創生」の旗頭のもと、この山形の地に倫理を普及する活動を続けてまいります。子供が「尖頭合肢指症」という50万人に1人の障がいを抱えて生まれ、「幸福とはありのままを受け入れてそこから一歩踏み出したところにある」とはこのことかと思ひ知らされたのが10

年前。そして今にして思えば私のわがままが原因で起きた苦悶の日々。そんな4年前の私に素敵なチャンスを下さったのが中村勝義副会長でした。それは社長からの「今週から俺の代わりに倫理法人会に参加してくれ」との1本の電話から始まりました。せっかく勉強会に出してもらえるのだから休んでしまつては申し訳ないと、わけもわからず毎回通い、そして「ああこの会は本当に良い会だなあ」とその良さを思い知りました。

幸福になるには「17個」もの法則（筋道）があるのだと知ったのがこの蔵王だったのです。当然、知るだけでは駄目で、この17の法則を試してみなければなりません。それから実験の日々が始まりました。直面する現象に今がこれだという17の生活の筋道。それがずばりとはまる。そんな体験を何度もするようになりました。確かに不思議でも何でもないんです。やればわかる、できるものなのです。倫理に入ってから少しづつ家庭が変わってまいりました。自然と夫婦お互いの不足不満の心が消えていき、協力し合えるよ

うになりました。県役員になって初めて知りましたが「あら、うちのボスは倫理の県の役員（監査役）なのよ」にドツキリ。それから「ボスがいるからちゃんとしなさいよ」「あなたは倫理が足りないから」とまるで蜂が刺すように小言をチクチクチクと言われ続けています。あまりに刺され過ぎたせいか、最近体が腫れてきました。俗に5キロ肥ったともいいます。家には毎月私とかみさんの「職場の教養」が2冊。子供が大きくなったら家で活力朝礼をやることになるかもしれません。

倫理では、かみさんのボス、業界・学校の諸先輩、お客様、親戚、同級生とつながり多数。これは絶対抜け（逃げ？）られないなあという思いをバネに変えて種々の活動をしています。毎週蔵王の会場から、感謝を込めて1小を眺めています。そこで愛情を一杯に受けて成長し

ているうちの子供は、現在、肢体不自由児クラスの4年生。最近、お母さんこれ買ってきてと渡したメモにはひらがなで「ちよこ」の文字。やっぴらなだけでは書けるようになりしました。他の子よりもゆつくりとした成長の中で、そんな驚きと感動を与えてくれていきます。

職場の教養8月号が30冊全部無くなっていました。会社にも活力朝礼を導入する時期が来つつあると感じています。先頃のコンテストでの秋山前朝礼委員長のにやりと笑いながらのお言葉の中に「活力朝礼を続けられ、営業活動をしなくても仕事が来るようになる。儲けようとしなくても何故か儲かる。これは私は保証しませんよ」というのがありました。きつと儲かっていますよね。これも出会いのひとつ。今やるべきですよという天の声。やれば何故か儲かる！これを信じて始めてみますか！

## 8月のMS

● 8月6日（土） 第371回  
『時代の当事者として転換期を生きる』  
山形大学  
教授  
平尾 清 様

● 8月13日（土）  
休会

● 8月20日（土） 第372回  
『男は度胸 女は愛嬌』  
北海道・東北副方面長  
川又久萬 様

● 8月27日（土） 第373回  
『感動創輪に感謝!!』  
山形市蔵王倫理法人会  
池田修一 会長

## 7月のマーケティングセミナー

## 『Eコマの時代のマーケティング』

やまがたシテイエフエム協  
代表取締役 青柳 等 様

▼商品力というのは価格と品質と幸せをつくる力の三つのバランスです。これからは、ただお金を稼ぐということではなくて、幸せを増やす方向にビジネスを変えていかなければなりません。そういうビジネスに転換した場合、人は幸せが大好きですから人が集まります。そこにお金が集まる流れができてきます。▼そのために私たち

経営者はどうするべきなのか。人が好きな言葉、感謝する気持ち、他を認める気持ち、親切な行為、ポジティブな言葉、そういったもので会社を満杯にすることです。それらが会社に根付いていけば、会社に『世の中を幸せにする力』が生まれ、世の中の方がこの地域に比べてはならない会社なのだと思ってくれるようになってくると思っています。

## 『震災支援活動から見て来たもの』

国際ボランティアセンター  
理事 阿部眞理子 様

▼葉の第3条によれば境遇を自ら造らなければなりませんので被災に遭われた方々に何か支援ができないかという思いで組織活動をしています。しかし、被災者は自ら

運命を招いた方々ではありません。▼地方自治体が混乱しています。法に縛られて動けませんし、また、動かない為にNPO法人、ボランティア団体の重要性を一層感じました。彼らは機動性を持ち、ある程度自由に動けるのです。▼支援物資の変化を見てみますと、3月時点では毛布、下着、飲料水、ガソリン、電池などでしたが、6月になると、ハエ叩き、防虫スプレー、アイロン台などに変わってきています。1、2か月程度先に起きているであろうことを予測することが力ギとなっています。

## 『東京都普及伸び率No.1のその理由』

中野区倫理法人会  
会長 渡邊あかね 様

▼ゴミを捨てようと思つてバツクヤードに行つて、青いポリバケツの蓋をぱかっと開けたら、どっさり捨ててある本があつたんです。その本のタイトルに心惹かれてそれを拾つてバツクにしまいました。それが『職場の教養』だったんです。当時片道2時間の通勤をしていたので、読むものが欲しかったのと、何か今どきじゃなさそうなタイトルに凄いい興味を惹かれて拾つたんです。で、電車の中で読んでいると、本当になんかね、胸を打つお話がたくさんあつて、車の中でね、溢れる涙を堪えきれないところが何箇所もあつて、これは素晴らしい本だなと思つたん

です。部数だけはやららといっぱい発行されているんですけど、見かけたことがないのでね、それでどこで入手できるのか分からなけれど、とりあえず『何月号』つて書いてあるので、次の月にまたゴミ箱開ければ入っているんだと思つて、ゴミ箱から毎度拾つていたんです。▼私が中野区倫理法人会の経営者MSに行つたらですね、20何人しかいなくて、おじさんとおじいさんしかそのときいなかったんです。なので、もの凄いい歓迎を受けたんですね。私、そのときは30代だったんですけども若い子が来たつて言つてすんごいチヤホヤされて、何て素晴らしい会なんだろうと思つて、気分が良くて、また次の週も来たいと思つてきました。毎週毎週、殿方の歓迎を受けているときにですね、こんな良い会、私が一人占めしているのが何か申し訳ないような気がすると思つて、仲間を呼んだんですね。絶対来たらはまるからつて言つて呼んでたら、だんだん女性会員が増えていったんです。▼私と私のブログを知っていた方からメッセージをいただきました。倫理法人会に前から興味があつて入会したいと思つてました。ただ、たくさんあつてどこに入つていいかわからないので、あかねさんがいるところを決めました。▼行き方が分から

## 『山形で生きる』

(社)山形県スポーツ振興21世紀協会  
理事長 川越 進 様

▼当会はサッカーというスポーツを通じて地域に元気を与えたり、一人一人に勇気や喜びを与えていきたいという趣旨で設立されました。マグネット募金のご協力をよろしくお願いいたします。また、サマーファイブという夏休みの企画もありますので会場に足を運んで楽しんでください。▼2011年スローガンはねつづく(粘強)に決めさせていただきました。最後まで諦めないで戦いますので応援をよろしくお願いいたします。▼私らは小さいクラブですが世界的企業がついた大きなクラブにはますます大きくなっていただきました。そうなることでいろんな選手が日本に来て、そして山形に来て世界レベルのゲームを見ることができるといふ大きな楽しみができますし、それを私らが喰うのが大きな喜びになるのかなと思います。

※朝倉幹雄法人スーパバイザーのご講話は割愛させていただきました。